
Orthographe CE2 

Les noms féminins en [e] 

 

1. Au crayon, classe ces noms féminins dans le tableau. Procède colonne par colonne et barre les mots au fur 

et à mesure. 

 

la fusée – la poupée – l’araignée – la propreté – la moitié – la cuillérée – la méchanceté – la purée – une qualité – 

la vérité – la liberté – la dictée – une montée – la clé – la clef – l’assiettée – la fessée – la fumée – une pensée – la 

timidité – la pâtée – une allée – la journée – la soirée – la brutalité – la matinée – la pelletée – une portée – la pitié 

– la beauté – la tranquillité – la saleté – l’amitié 

 

 

n.f. qui se terminent  

en –té ou –tié  

n.f. qui se terminent  

en –tée  

n.f. qui se terminent  

en –ée (mais pas –tée) 

n.f. qui se terminent en –é 

(mais pas –té ) ou –ef  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

J’apprends la leçon 

O___ 

�Savoir choisir entre –é ou –ée à la fin d’un nom féminin. 

 

-J’entends [e], j’écris …………   exemples : ……………………………………………………………………………………………………… 

 

exception : …………………………………… 

 

-J’entends [te] ou [tje], j’écris …………       exemples : ……………………………………………………………………………………………… 

 

exceptions : ……………………………………………………………………………………………………………………… 

 

 


